



Herrn Stadtrat Andreas Babor

Rathaus

Datum
18.12.2023

Lichtkonstruktion in der Paul-Heyse-Unterführung

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 20-26 / F 00806 von Herrn StR Andreas Babor
vom 08.11.2023, eingegangen am 08.11.2023

Az. D-HA II/V1 6332-17-0019

Sehr geehrter Herr Stadtrat Babor,

Sie haben am 08.11.2023 folgende Anfrage gestellt:

„Die Lichtinstallation mit blauen LEDs an den Mittelstützen der Paul-Heyse-Unterführung war Bestandteil des neuen Lichtkonzeptes im Rahmen der Sanierung der Unterführung. Seit einigen Monaten sind die blauen Lichter abgeschaltet, die spannende Ambientebeleuchtung fehlt.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

1. Warum wurden die blauen LED-Lichtkonstruktionen an den Mittelstützen der Paul-Heyse-Unterführung ausgeschaltet?
2. Bis wann kann mit einer Wiederinbetriebnahme der ehemals gelungenen Lichtkonstruktion gerechnet werden?“

Ihre Fragen beantworten wir wie folgt:

Frage 1:

Warum wurden die blauen LED-Lichtkonstruktionen an den Mittelstützen der Paul-Heyse-Unterführung ausgeschaltet?

Antwort:

Der Grund für den Ausfall der blauen Sonderbeleuchtung an den Mittelstützen der Paul-Heyse-Unterführung liegt in einem Autounfall, in dessen Folge die Schaltanlage und Stromversorgung der gesamten Beleuchtung vollständig zerstört wurde. An dem daraufhin zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit eingerichteten provisorischen Stromanschluss konnte die Beleuchtung der Mittelkonstruktion nicht integriert werden.

Frage 2:

Bis wann kann mit einer Wiederinbetriebnahme der ehemals gelungenen Lichtkonstruktion gerechnet werden?

Antwort:

Aktuell sind alle notwendigen Reparaturen erledigt. Die Beleuchtung muss nun wieder regulär durch die Stadtwerke München angeschlossen werden. Nach Abschluss dieser Arbeiten ist die blaue Sonderbeleuchtung voraussichtlich noch in diesem Jahr wieder in Betrieb.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dr.-Ing. Jeanne-Marie Ehbauer
Berufsmäßige Stadträtin
Baureferentin der Landeshauptstadt München